



## 2008/09 WEEKLY BULLETIN

国際ロータリー第 2790 地区第 3 分区 B

# 市原ロータリークラブ会報

第 2179 回例会 2008 年 8 月 6 日(水) SAA / 澤井会員 会報担当 / 西村(芳)会員

例会会場 五井グランドホテル 市原市五井 5584 - 1 事務局 TEL 0438-38-3535



点 鐘 市原 RC 会長 藤谷泰弘

ソング 君が代 奉仕の理想

お客様

千葉北 RC 萩庭寿山会長

市原中央高校インターアクト顧問志村先生と PJ 交換生徒 5 名

会長挨拶 市原 RC 会長 藤谷泰弘



みなさんこんにちは。

千葉北 RC 会長萩庭様、市原中央高校インターアクト顧問教師の志村先生そして PJ への交換学生の皆さん、お出でくださりありがとうございます。学生の皆さんには、後ほど抱負を一人ずつ述べていただきます。よろしくお願いいたします。

8 月は会員増強拡大月間です。会員候補にふさわしい方の情報を是非お寄せくださいますようお願いいたします。

20 日には小池会員(地区会員増強委員長)に卓話をお願いしております。必ず出席されますようお願いいたします。

それから 8 月といえば原爆投下と終戦を連想してしまいます。私の伯母は 23 歳で戦争未亡人になりました。その時乳飲み子の従兄も定年退職しています。あれから 63 年、亡くなられた方々は良い世の中になってよかった、死んだ甲斐があったとってくれているでしょう。戦後生まれの私ですが、先人の犠牲を無にしないようにしたいものです。

幹事報告 幹事 小川長二

\* 前週の講師「山田剛」氏の著書の購入は幹事まで。

\* 第 4 回市原市国際交流フェスティバル(11/2)の紹介。

\* 大原ロータリークラブの事務局の移転について。

\* ガバナー事務所の夏季休暇(8月9日~17日)。

結婚・誕生祝

結婚:丹生谷会員

誕生:佐藤(勇)会員、鶴岡会員、小川会員、常澄会員、行木会員、山本会員

お客様挨拶 千葉北 RC 萩庭会長



このたび千葉北 RC 会長に選任されました。白鳥直前ガバナーには大変お世話になりましたし、以前には山崎ガバナー補佐にもお世話に

なっております。そういうご縁もありますし市原 RC の皆さんとは懇意にして頂きたいと思っております。またガバナー補佐が当クラブより選任されております。どうぞ宜しくお願い致します。11月の当クラブの親睦ゴルフ大会には是非ご参加下さい。

委員会報告

小池社会奉仕委員長:児童養護施設 平和園の「手づくりコンサート」が 8/24(日)市原市民会館小ホールにて開催されます。それと東電さんから頂いたエコバッグ、新入会員にもお配りしました。

羽良 R 財団委員長:地区セミナーにて活動状況の報告がありました。財団よりはボランティア活動団体などに寄付がありますが、今回は市原中央高校インターアクトクラブに奨学金の交付がありました。

上條新世代育成委員長:8月1日の「ビジネスアイデアコンテスト」世界大会において当クラブがサポートする市原中央高校インターアクトクラブの朴さんと工藤さんが、第1位になりました。

常泉会報広報委員長:8/24(日)、NPO 法人「上総更級会」の健康講演会のお知らせ。奇跡的に癌を克服した医師の体験談を聞くものです。

伊藤国際交流委員長:8月17日~24日の日程で、市原中央高校インターアクトクラブの5名の学生をマレーシアに派遣します。本日 11 時半に市原市長に表敬訪問をしてきました。各人に抱負を語って頂きます。



中島 遙  
(ナカジマハルカ)  
さん

マレーシア海外研修では国際理解を深めるということを第一にしたいと思います。今までは関心のない国でしたが、色々と調べてみますと日本とはあらゆる点で異なっており、その文化の違いに接する機会を今回得られました。マレーシアは多言語・他宗教・多文化の国家でそれらが融合している国だそうですが、色々な事に積極的に参加し、また英語力を高め、充実した気持ちで帰国報告が出来ればと思っております。



古堅理恵  
(フルカタリエ)  
さん

今回の研修では、英語力の向上と異文化の理解そして純粋に楽しむという3つの目的をもっております。先月のオーストラリアの語学留学では英語力不足を痛感したのでその経験を生かし、また文化を吸収するだけでなく日本の文化を伝えられればと思っております。そして、ホストファミリーと一緒に生活したりしてたくさんの思い出を作りたいものです。



朴璠峨 (パク ノア)  
さん

私がこの企画に参加しようと思ったのは、グローバルな時代に自分の存在について深く考えるチャンスになると思ったからです。急速に変化しているこの世界では、環境問題を初め多くの難問が山積しております。その解決の一步になると信じ、また私たちの未来のためにそして国際社会のために、自分に何が出来るかを見つけて来たいと思っております。



佐藤裕太  
(サトウユウタ)さん

僕は、英語コースに入って色々な事を学び、体験しました。先月のオーストラリア研修では苦い経験や悔しい思いをしましたが、今回その経験を生かし積極的に接していきたいと思っています。種々の文化が混在している国マレーシアと日本との違いなどを、肌で感じそして交流活動を通じて、世界を日本からだけでなく外国から見てみたい心境です。そして一段階進化して帰国します。



露崎千晴  
(ツユザキチハル)  
さん

研修に参加させていただき有り難うございます。私もロータリアンになれて嬉しく思っています。先月のオーストラリア研修で、意思の疎通ができた時の喜びは大きな自信となりました。この経験を生かして、マレーシアの文化など色々なことを積極的に学びそして吸収し、また交流活動を通じ国際感覚を身に付けてきます。私の将来の夢の実現のためにも。

#### ニコニコ・ソーリーボックス

##### 萩庭千葉北 RC 会長

白鳥パストガバナー 2 年間お世話になりました。市原クラブの皆さん一年間よろしくお願ひします。

**上條会員**：今週土曜日、五井駅前ロータリーにジャパレン五井西口カウンターをオープンします。伊藤会員・万崎会員には大変お世話になりました。

**浜田会員**：交換学生の皆さん、マレーシアという国を皆さんの目でよく見て来て下さい。帰国報告を楽しみにしています。

#### 出席報告

前々回確定 59.2% 本日出席者 36 名

本日欠席者 13 名 本日出席率 73.5%